

Sorties Spectacles

LA MANCHE
LIBRE



Dominique Briand, de l'Ecume des films, Jean-Yves Bodergat, philosophe et Pascale Heurtevent, du comité de jumelage Saint-Lô Aalen.

CINEMA

Réflexion philosophique avec la projection du film Hannah Arendt

Associations et cinéma saint-lois co-organisent une soirée 7^e art et philosophie, autour de la projection du film "Hannah Arendt". Explications... Ce film vient de sortir sur les écrans au printemps. Le multiplexe Cinémoviking de la ville-préfecture organise une soirée projection puis débat autour du film, mardi 4 juin à 20 h, en parte-

nariat avec l'association cinéophile L'Ecume des films et le comité de jumelage Saint-Lô-Aalen.

La banalité du mal

Jean-Yves Bodergat, professeur de philosophie, maître de conférence à l'université de Caen, animera la

réflexion qui suivra le film autour de la question de la banalité du mal. Hannah Arendt raconte l'histoire de la philosophe du même nom, alors qu'elle suivait le procès du criminel de guerre nazi Adolf Eichmann, en 1961. Le film a été réalisé par Margarethe von Trotta, avec, dans le premier rôle, l'actrice Barbara Sukowa.